

## Les 50 ans de Darc : les cordes vocales de Boy George ont tenu



1. Le chanteur britannique Boy George, ancien leader du groupe Culture Club, avait livré une prestation remarquée en clôture du festival Darc, à Châteauroux, en 2014. Il avait pourtant failli annuler son concert en raison de l'état de ses cordes vocales.

« En termes de qualité de son, c'était vraiment une des meilleures performances depuis le début du festival. » En 2014, l'artiste britannique [Boy George](#) avait clôturé le stage-Festival Darc en offrant une prestation sublime qui avait marqué Éric Bellet, le directeur de l'événement castelroussin, qui fête cette année ses 50 ans d'existence .

La rencontre entre l'ancien leader du groupe Culture Club et le public indrien a pourtant bien failli ne jamais avoir lieu. « Je me souviens qu'il y avait une inquiétude sur l'état de ses cordes vocales. J'étais un des seuls à le savoir », se remémore plus d'une décennie plus tard Éric Bellet.

« Il est d'une simplicité totale »

Finalement, le chanteur a été en mesure d'interpréter ses titres phares, dont l'iconique, *Do you really want to hurt me*, devant les 3.000 spectateurs réunis pour l'occasion. Disponible avec la presse, les fans et les membres de l'organisation, l'artiste a fait l'unanimité lors de son passage à Châteauroux. « Ce qui m'a marqué c'est sa grande gentillesse avec toutes les personnes qui s'occupent de l'organisation du festival. Il est d'une simplicité totale »

, souligne le directeur.

De retour à la chanson après une expérience de DJ, Boy George avait choisi Darc pour une des seules dates françaises de sa tournée cette année-là. « *Ce n'est pas simple au début de faire venir ce type d'artiste. On se constitue au fil des années une carte de visite qui nous permet d'attirer plus facilement des têtes d'affiche. C'est important d'honorer les contrats, de respecter les conditions techniques et des petites attentions, comme faire des tartes aux prunes le jour de l'arrivée des artistes, permettent également de faciliter les choses* », détaille Éric Bellet.

Ce 19 août 2014, le public castelroussin avait eu de la chance. À cause de ses problèmes de cordes vocales, Boy George annulera son concert suivant, en Italie, programmé deux jours plus tard.

## Un demi-siècle de musique et de danse

Une soirée enfumée avec Julian Marley, fils de la légende du reggae, la simplicité mêlée à l'énergie de Nina Hagen, la grande humanité de Jacques Higelin... Au fil des décennies, Darc a été le théâtre de moments forts avec les artistes qui lui ont rendu visite. À l'occasion de son 50e anniversaire, la NR revient en textes et en photos sur quelques-uns des épisodes les plus marquants du festival, chaque jour jusqu'à l'ouverture de l'édition 2025 le 10 août. Musique !